

Neue Flüge vom Hunsrück Airport

Von Frankfurt-Hahn erstmals in den irischen Nordwesten

Dublin/Frankfurt-Hahn. Die Fluggesellschaft Ryanair startet heute, 27. März 2012, mit ihrem Erstflug vom Flughafen Frankfurt-Hahn nach Knock in Westirland. Knock, das neben Lourdes und Fátima als eines der bedeutendsten Marienheiligtümer Europas gilt, ist das ganze Jahr über ein beliebtes Ziel für Pilger. Aber auch Naturliebhaber und Sportler kommen in der rund 200 Kilometer von Dublin entfernten, malerischen Landschaft voll auf ihre Kosten. Im Sommer 2012 fliegen Irlandliebhaber immer dienstags, donnerstags und samstags an die Westküste der grünen Insel.

Neben Knock können sich Passagiere ab dem Hunsrück über fünf weitere neue Ziele freuen. Damit stehen im Sommer 2012 insgesamt 55 Strecken im Flugplan. Neu sind Tallinn in Estland jeden Dienstag, Donnerstag und Samstag sowie Nador in Marokko und Lamezia Terme in Italien jeweils am Dienstag und Freitag. Seit dem 26. März 2012 hat Ryanair auch Göteborg wieder in den Flugplan aufgenommen. Jeweils montags, mittwochs und freitags starten die Boeings gen Schweden. Ab 4. April 2012 erreichen Zypernfreunde montags und donnerstags den Flughafen Pafos.

Henrike Schmidt, für Deutschland zuständige Sales und Marketing Managerin bei Ryanair, zum neuen Flugziel Knock: „Wir freuen uns, mit dem Flug nach Knock bereits das dritte Ziel in der Heimat von Ryanair anbieten zu können. Allein die wunderschöne Landschaft ist eine Reise wert. Mit unseren insgesamt sechs neuen Zielen haben Passagiere ab Hahn im Sommer die Qual der Wahl.“

Zur Feier der neuen Strecken legt Ryanair Einführungspreise ab 15,99 Euro (inklusive der passagierbezogenen Steuern und Gebühren) auf. Die Preise sind noch bis Donnerstag Mitternacht auf www.ryanair.de für den Reisezeitraum April und Mai buchbar. Weitere Informationen und Buchungen stehen ebenfalls auf der Webseite zur Verfügung.